



CHIAPAS

Sobrevive aspirante a emboscada

Juan Gómez Morales regresaba de un evento en la frontera con Guatemala; su hijo Jonathan y el abanderado a quinto regidor fallecieron

**FREDY MARTÍN Y
ÓSCAR GUTIÉRREZ**

Corresponsales

—estados@eluniversal.com.mx

Tuxtla Gutiérrez.— El candidato de Chiapas Unido a la presidencia municipal de Benemérito de las Américas, Juan Gómez Morales (conocido como *Juan Changarro*), sobrevivió a una emboscada durante la tarde del viernes, en la frontera con Guatemala, en donde murió su hijo Jonathan de 15 años, el quinto regidor Mauro Hernández, y resultaron heridas 18 personas de su equipo de campaña.

El dirigente estatal de Chiapas Unido, Conrado Cifuentes, informó que la noche del viernes pudo hablar con Juan Gómez Morales, de 48 años de edad, para conocer lo ocurrido. La caravana de vehículos regresaba al término de un evento en una comunidad ubicada en los límites de la frontera con Guatemala, cuando ocurrió el ataque armado.

“Logré establecer contacto con él, justamente a unas horas de haber sufrido el atentado y me comentó que gracias a Dios se encontraba con salud, pero lamentablemente su



Antes del ataque, Juan Gómez Morales (izq.) había encabezado un evento en Nuevo Veracruz.



hijo, el único hijo que le quedaba, ya que hace aproximadamente dos meses le mataron a otro de sus hijos, había muerto en el atentado y que había varios heridos”, explicó el líder de Chiapas Unido.

Hombres con fusiles de asalto se atrincheraron a un lado de la carretera donde abrieron fuego en contra de la carava de vehículos en donde venía el candidato.

“De manera extraoficial se habla de varios heridos. No quiero dar el número, pero eran varios heridos. Por ahí salió un comentario que eran 10 o hasta 20 personas heridas. Los vehículos resultaron bastante dañados. Creo que con una buena cantidad de proyectiles”, comentó Conrado Cifuentes.

Un cercano colaborador de Juan Gómez Morales reveló que durante la emboscada también perdió la vida el candidato a quinto regidor Mauro Hernández y que otras 18 personas resultaron heridas.

Confirmó que el candidato a la alcaldía se encontraba en la emboscada, pero logró sobrevivir al escapar de las balas de los hombres que cerraron la carretera con vehículos. El hijo del candidato logró ser evacuado del lugar de la emboscada y fue trasladado a una clínica particular de Benemérito de las Américas, donde perdió la vida horas después por la gravedad de las lesiones.

Gómez Morales había encabezado un evento en la comunidad Nuevo Veracruz, en los límites con Guatemala, pero cuando los vehículos regresaban hacia la cabecera municipal fueron atacados por hombres armados hacia las 17:00 horas, dijo el colaborador del candidato de Chiapas Unido.

Explicó que elementos de la



Alrededor de las 17:00 horas del pasado viernes, el candidato y su comitiva fueron atacados por hombres armados, según un colaborador.

“

De manera extraoficial se habla de varios heridos. (...) Por ahí salió un comentario que eran 10 o hasta 20 personas heridas”

CONRADO CIFUENTES

Dirigente de Chiapas Unido

Guardia Nacional, Ejército y policía llegaron a Benemérito de las Américas hacia las 21:00 horas, cuando procedieron a tomar conocimiento de los hechos.

Ayer fueron velados los cuerpos de Jonathan y Mauro Hernández, y

se tiene previsto que sean inhumados hoy, aunque temen que los sicarios regresen en cualquier momento, por lo que piden que la Guardia Nacional, Ejército y policía permanezca en el lugar, para garantizar la paz y tranquilidad.

En tanto, el líder de Chiapas Unido confirmó que los candidatos a las alcaldías de El Porvenir, Ariel Vázquez Díaz, y de Venustiano Carranza, Karen del Rocío Carbajal Gordillo, han recibido amenazas de muerte y les han pedido que se retiren del proceso electoral, por lo que han suspendido actos de proselitismo.

“Han suspendido sus actividades y esto inhibe la participación ciudadana. Pero ninguno de los candidatos de ese instituto tiene custodia policial”, reconoció.

Ante estos hechos, el dirigente pidió a las autoridades que garanticen seguridad y certeza para que los candidatos realicen campañas pacíficas y que la ciudadanía participe y acuda a las urnas. ●